



## NOTA DE PRENSA

# TPA, récord histórico con la Champions

- Los penaltis del partido entre el Real Madrid y el Bayern de Munich se convirtieron en la emisión más vista de la historia de la cadena autonómica, con una media de 358.000 espectadores y una cuota de pantalla del 69,3%
- La televisión autonómica alcanzó ayer un 57,3% de *share* durante el encuentro y un 64,2% en la prórroga
- TPA marcó un 23,4% de cuota de pantalla en el día, su segundo mejor resultado diario en la historia de la cadena

Gijón, 26 de abril de 2012

TPA lideró ayer, miércoles 25 de abril, las audiencias televisivas con la retransmisión de la Liga de Campeones.

La resolución de la eliminatoria en la tanda de penaltis se convirtió en la emisión más vista en la historia de TPA, con una media de 358.000 espectadores y un *share* del 69,3%. El partido alcanzó los 241.000 telespectadores y un 57,3% de cuota de pantalla, y la prórroga 331.000 y un *share* del 64,2%. La cadena autonómica sólo consiguió un mayor número de espectadores durante la retransmisión de los partidos de la Champions entre el Chelsea y el Barcelona, disputada la semana pasada, y la semifinal entre el Real Madrid y el club azulgrana de la anterior edición de la Liga de Campeones.

En términos de *share*, el minuto de oro se produjo a las 23:21, coincidiendo con el final de los penaltis, cuando 370.000 asturianos, un 71,6% del total de telespectadores, se congregaron ante la pantalla.

TPA lideró la audiencia durante las tres horas de duración del programa *Zona Champions*, entre las 20:31 y las 23:31, con un 43,0% de *share*. Tele 5 obtuvo en esa franja un 9,8% y La 1, un 7,5%. El resto de cadenas obtuvo resultados por debajo del 3,5% de Antena 3.

La cadena autonómica marcó su segundo mejor resultado diario desde el inicio de las emisiones, en junio de 2006: un 23,4% de cuota de pantalla. Este registro convirtió a TPA en líder del conjunto de la jornada, dejando a la segunda opción, Tele 5, en un 15,0%. La 1 marcó un 14,7%; Antena 3, un 8,1%; Cuatro, un 5,0%; y La Sexta, un 3,0%.

TPA marcó su mejor registro diario el 27 de abril de 2011, un 25,7%, con la retransmisión del partido de Champions Real Madrid-Barcelona.